

Irán y Siria estrechan nexos para afrontar terrorismo económico



Foto: El País

Damasco, 26 feb (RHC) Irán y Siria reafirman su cooperación en varios campos y abogan por coordinar esfuerzos para superar el terrorismo económico de Estados Unidos y sus aliados.

Durante una llamada telefónica, los ministros de Asuntos Exteriores de Siria e Irán, Faisal al-Miqdad y Mohamad Yavad Zarif, respectivamente, abordaron las relaciones bilaterales entre los dos países, especialmente la cooperación económica para superar los severos efectos de las medidas coercitivas unilaterales impuestas a ambas naciones.

Las partes discutieron también los últimos acontecimientos de Siria, Irán, la región de Asia Occidental y el mundo, así como los resultados del último Encuentro Internacional sobre Siria, celebrado en la ciudad rusa de Sochi.

Al-Miqdad agradeció el continuo apoyo de Teherán a Damasco para mitigar las secuelas de las sanciones que apuntan contra el pueblo sirio, enfatizando la importancia de la coordinación entre los dos países para superar el terrorismo económico practicado por EE.UU. y los países occidentales.

Asimismo, subrayó el firme apoyo de su país a la postura de Irán ante el acuerdo nuclear, de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés), y denunció la continua violación del convenio por parte de algunos Estados occidentales.

“La República Islámica de Irán ha demostrado una vez más su credibilidad ante los intentos del Occidente de dar la vuelta a los hechos”, agregó el canciller sirio.

Por su parte, el jefe de la Diplomacia persa agradeció el reconocimiento, haciendo hincapié en la insistencia de Irán de que todos acaten el pacto nuclear firmado en 2015, pero sin condiciones.

También, reiteró el firme apoyo de Irán a Siria en todos los campos, en concreto, en la lucha contra los terroristas hasta restaurar la seguridad y la estabilidad en todo el territorio sirio y lograr una solución que preserve los intereses del pueblo, la soberanía del país, su independencia y su integridad territorial.

Las declaraciones de los altos cargos sirio e iraní sobre el pacto nuclear se refieren a la última decisión de Irán de suspender la implementación voluntaria del Protocolo Adicional del Tratado de No Proliferación (TNP) nuclear, como parte de una ley aprobada por el Parlamento (Mayles) para obligar a EE.UU. a levantar todas las sanciones impuestas contra el país persa, bajo el mandato del expresidente estadounidense Donald Trump, quien optó por abandonar el JCPOA en mayo de 2018.

Tras la salida ilegal de EE.UU. del convenio multilateral, Irán esperó un año, dando una oportunidad al resto de firmantes del acuerdo para salvarlo; no obstante, ante la pasividad de la parte europea, empezó a reducir gradualmente sus compromisos nucleares, tal como lo indica el pacto. Las autoridades iraníes declaran, sin embargo, que todos los pasos son reversibles siempre y cuando se garanticen a Irán los beneficios económicos que le prometieron al firmar el acuerdo.

Fuente: Hispantv

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249029-iran-y-siria-estrechan-nexos-para-afrontar-terrorismo-economico>



Radio Habana Cuba